

hari ini

Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Kegiatan Door To Door System (DDS)

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Jan 30, 2024 - 12:11



Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Kegiatan Door To Door System (DDS)

Bripka Indra Permana, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Selasa, 30 Januari 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaporkan kepada Bapak Kapolres Sukabumi oleh Kapolsek Sagaranten melalui surat resmi.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Bripka Indra Permana mendatangi rumah-rumah warga di Kampung Sirnajaya RT.06/01, Desa Gunung Bentang. Warga masyarakat menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas, yang turut memberikan himbauan dan pesan kamtibmas.

Beberapa himbauan yang disampaikan oleh Bripka Indra Permana dalam kegiatan tersebut antara lain:

1. **Proaktif Menjaga Keamanan Lingkungan:** Warga diminta untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Kerjasama antara masyarakat dan Bhabinkamtibmas diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.
2. **Melaporkan Kendala atau Informasi Kamtibmas:** Apabila warga menemukan kendala atau memiliki informasi terkait situasi kamtibmas di lapangan, diharapkan mereka segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas.
3. **Pencegahan Berbagai Tindakan Negatif:** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari berbagai tindakan negatif seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan miras oplosan.
4. **Mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui atau mendengar informasi terkait tindak pidana perdagangan orang di wilayah Desa Gunung Bentang.
5. **Dukungan Konsultatif Bhabinkamtibmas:** Bhabinkamtibmas menyatakan kesiapannya menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Gunung Bentang guna menciptakan situasi aman dan kondusif.

Bapak Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi kepada Bripka Indra Permana atas inisiatifnya dalam menjalankan kegiatan DDS dengan penuh tanggung jawab. "Kegiatan Door To Door System ini sangat efektif untuk membangun kedekatan antara kepolisian dan masyarakat. Terima kasih kepada Bripka Indra Permana yang telah melaksanakan kegiatan ini dengan penuh dedikasi," ujar Bapak Kapolres Sukabumi dalam tanggapannya.